

Abg. Otter erkundigte sich nach der Perspektive einen Kompetenzcheck an Gesamtschulen und Gymnasien durchzuführen.

Hierzu führte Dezernent Wagner aus, dass die bewilligten Mittel zurzeit nicht für zusätzliche Kompetenzchecks an Gymnasien ausreichen. Es handele sich um eine freiwillige Leistung des Kreises, für die zusätzliche Mittel nicht vorhanden seien. Dass es sich grundsätzlich um eine sinnvolle Maßnahme handele, sei unstrittig.

Ergänzend teilte KVD Clasen auf Nachfrage der Abg. Frohnhöfer mit, dass der Kompetenzcheck erstmalig an den beiden Gesamtschulen in Hennef und Troisdorf durchgeführt worden sei. An der Gesamtschule in Bornheim werde bereits ein fremdfinanziertes Verfahren praktiziert, das ein dem Kompetenzcheck vergleichbares Instrument beinhalte. Darüber hinaus existierten im Kreisgebiet (noch) keine weiteren Gesamtschulen mit 8. Klassen.